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Verbot von gefährlichen Stoffen in Elektro- und Elektronikgeräten 
Prohibition of dangerous substances in electrical and electronic equipment 

 
 
Wir /We  
 
 

STARK Cooperation GmbH  
Lenzburgerstrasse 30 | 5600 Ammerswil | Switzerland 
 
bestätigen, dass alle unsere STARK Produkte konform zur EU RoHS-Richtlinie “RoHS II” 2011/65/EU (Recast 
2002/95/EG) und der mitgeltenden Delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 („RoHS III“) produziert werden. Unsere STARK-
Produkte sind ebenfalls konform zu den "China-RoHS II"-Stoff-beschränkungen und "China-RoHS II"-Grenzwerten (zur 
EU-RoHS II identisch). Es werden keine Ausnahmen benutzt.  
Die RoHS-Stoffbeschränkungen betreffen Blei, Quecksilber, Cadmium, Cr(VI), PBB, PBDE incl. Verbot DecaBDE, sowie 
DEHP, BBP, DBP and DIBP (2015-863-EU, „RoHS 3“ ). 
Die STARK RoHS-Konformität gilt ebenfalls für kundenspezifische Ausführungen. Diese Bestätigung gilt für alle STARK-
Niederlassungen weltweit.  
STARK stehen auch im engen Kontakt mit seinen Vorlieferanten bezüglich der lnformationsbeschaffung zu gefährlichen 
Stoffen gemäß RoHS Richtlinie. Nach unserem jetzigen Kenntnisstand, sowie gemäß der uns vorliegenden 
Informationen gehen wir davon aus, dass unsere Standardprodukte entsprechend der aktuellen Version der RoHS-
Richtlinie (EU Richtlinie 2002/95/EG, 2011/65/EU „R0HS 2“, 2015-863-EU) sowie den gültigen Anforderungen in 
Verkehr gebracht werden. Für Produkte, die nicht RoHS konform sind, wird dies in der Auftragsbestätigung vermerkt.  
 
confirm that all our STARK products are manufactured in compliance with the EU RoHS Directive “RoHS II” 
2011/65/EU (Recast 2002/95/EG) and the further applicable Delegated Directive 2015/863/EU (“RoHS III”). Our 
STARK products also comply with the China RoHS II substance list / China RoHS II threshold limit values, which are the 
same as EU RoHS2. There are no exemptions in use.  
The RoHS restricted substances are Lead, Mercury, Cadmium, Cr(VI), PBB, PBDE including the prohibition of DecaBDE, 
as well as DEHP, BBP, DBP and DIBP(2015-863-EU, „RoHS 3“ ).  
STARK RoHS Compliance covers also customized products. This confirmation applies to all STARK subsidiaries 
worldwide.  
STARK is also in close contact with their upstream suppliers regarding the procurement of information on hazardous 
substances in accordance with the RoHS directive. According to our current level of knowledge and the information 
available to us, we assume that our standard products comply with the current version of the RoHS directive (EU 
directive 2002/95 / EG, 2011/65 / EU "R0HS 2", 2015-863- EU) as well as the applicable requirements. For products 
that do not conform to RoHS, this will be noted in the order confirmation. 

Mahmut Karademir, CEO  
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